

AKANEA et Docloop unissent leurs forces pour révolutionner la saisie des déclarations douanières

Limonest et Marseille, le 31 octobre 2023

AKANEA, société éditrice de logiciels pour les professionnels de la Supply Chain, et Docloop, start-up spécialisée dans les échanges documentaires dématérialisés sur la chaîne logistique, signent un accord de partenariat afin de simplifier la saisie des déclarations douanières.

La gestion des formalités douanières est un élément essentiel de la chaîne logistique internationale, mais elle peut souvent être complexe, fastidieuse et génératrice de documents papier qui ont un impact environnemental significatif. Grâce à cette alliance, AKANEA et Docloop s'unissent pour relever ces défis en proposant une solution numérique complète qui simplifie le processus de déclaration douanière, réduit l'empreinte carbone et les erreurs, tout en contribuant à une logistique plus durable.

Ce partenariat entre les deux structures fait également écho aux changements réglementaires importants à venir comme l'arrivée prochaine de la nouvelle procédure douanière DELTA IE qui, à termes, remplacera les procédures DELTA G et DELTA X.

Une collaboration placée sous le signe de l'automatisation des procédures douanières

Les avantages de cette alliance sont nombreux pour les déclarants en douane.

« Nous sommes fiers de collaborer avec Docloop pour simplifier et moderniser le processus de déclaration douanière. En intégrant également des pratiques respectueuses de l'environnement, cette alliance témoigne de notre engagement envers une logistique plus verte et plus responsable. » – déclare Karim MEDJGAL, Chef de produit Akanea DOUANE.

Parmi les avantages les plus notables, on retrouve :

- Un gain de temps considérable via l'automatisation intelligente de la saisie des déclarations douanières
- Une conformité accrue et un risque d'erreur minimisé
- Prendre une part importante dans l'enjeu mondial de décarbonation du secteur

" Ce partenariat avec Akanea DOUANE s'inscrit dans une suite logique de digitalisation et de décarbonation pour le secteur du transport. Notre collaboration, forte d'expertise technologique et métier, répond à un véritable besoin client." complète Aymeric LE PAGE, CEO de Docloop.



De g. à d. : Vincent FRAMERY, Implentation Manager chez Docloop - Aurélie GONNON, Responsable Commerciale et Marketing chez Docloop - Aymeric LE PAGE, CEO Docloop – Karim MEDJGAL, Chef de produit Akanea DOUANE chez AKANEA

Dans un contexte réglementaire en perpétuelle évolution pour le secteur de la douane, ce partenariat stratégique entre AKANEA et Docloop marque une étape importante dans l'effort continu pour rationaliser et simplifier la gestion des formalités douanières. Les deux entreprises sont impatientes de collaborer avec des nouveaux clients pour les aider à relever les défis complexes de la chaîne logistique tout en respectant l'environnement.

A propos d'AKANEA

Editeur de logiciel métiers depuis plus de 30 ans, AKANEA conçoit et déploie des solutions logicielles de gestion à destination des professionnels de la Supply Chain et de l'Agroalimentaire. Avec plus de 1 200 clients et 20 000 utilisateurs finaux, AKANEA se distingue par la richesse fonctionnelle de ses solutions, sa maîtrise technologique, l'innovation de ses solutions et sa capacité à équiper aussi bien la très petite entreprise que des grands groupes internationaux. AKANEA compte plus de 230 collaborateurs répartis sur 4 sites principaux en France (Lyon, Toulouse, Marseille, Lorient) et sur plusieurs antennes technico-commerciales en régions. AKANEA est également présent internationalement à travers des filiales et un réseau de distributeurs. AKANEA accompagne ses clients dans leurs besoins de gestion au quotidien et dans leur évolution.

Spécialisé dans les solutions de dédouanement, le produit Akanea DOUANE comptabilise près de 25 millions d'opérations réalisées en 2022.

Contact presse : Cyrielle FAURIE – cyrielle.faurie@akanea.com

Mail : presse.supplychain@akanea.com



A propos de Docloop

La société Docloop est née d'une collaboration entre un acteur majeur européen du transport et de la logistique et de deux start-up studios internationaux spécialisés dans les plateformes digitales à impact et dans les technologies de pointe. Son ambition est de révolutionner la compétitivité de l'industrie du transport et de la logistique européenne en créant de la valeur économique, environnementale, et sociale. Nous le faisons en adoptant une démarche de souveraineté industrielle et numérique européenne.

Une start-up à impact qui relève le défi de la décarbonation en rendant interopérable les échanges documentaires entre tous les opérateurs privés et publics de la chaîne logistique, Docloop est sponsorisée par l'Agence de Transition Ecologique ADEME et le plan d'investissement France 2030.

<https://www.docloop.io>

email : contact@docloop.io



AKANEA and Docloop join forces to revolutionize customs declarations data entry

Limonest and Marseille, October 31st, 2023

AKANEA, a software company serving Supply Chain professionals, and Docloop, a start-up specializing in document and data interoperability in the transport and logistics industry, have entered into a partnership agreement to simplify data entry of customs declarations.

Handling customs documentation is a critical element of the international logistics chain. However, it can often be a complex and tedious process, and can generate significant paper documentation with a substantial environmental impact. Through this alliance, AKANEA and Docloop aim to address these challenges by offering a comprehensive digital solution that streamlines the customs declaration process, reduces the carbon footprint and errors, thereby promoting more sustainable logistics.

This collaboration between the two entities also aligns with impending regulatory changes, such as the forthcoming introduction of the new DELTA IE customs procedure, which will eventually replace the DELTA G and DELTA X procedures.

A collaboration underpinned by the automation of customs procedures

The benefits of this alliance are manifold for customs declarants.

"We are proud to partner with Docloop to simplify and modernize the customs declaration process. By also integrating environmentally conscious practices, this collaboration highlights our commitment to a greener and more responsible logistics." – says Karim MEDJGAL, Product Manager at Akanea DOUANE.

Some of the most notable advantages include:

- Significant time-saving through smart automation of customs declarations entry
- Enhanced compliance and minimized error risk
- Playing a significant role in the global challenge of decarbonizing the sector

"This partnership with Akanea DOUANE is a logical step in digitization and decarbonization for the transport & logistics sector. Our collaboration, built on technological and industry expertise, addresses a genuine client need." – adds Aymeric LE PAGE, CEO of Docloop.



From left to right: Vincent FRAMERY, Implementation Manager at Docloop - Aurélie GONNON, Sales and Marketing Manager at Docloop - Aymeric LE PAGE, CEO Docloop – Karim MEDJGAL, Product Manager at Akanea DOUANE of AKANEA

In a regulatory environment that's always evolving for the customs sector, this strategic partnership between AKANEA and Docloop represents a significant milestone in the ongoing effort to streamline and simplify the management of customs formalities. Both companies eagerly look forward to collaborating with new clients to help them navigate the intricate challenges of the logistics chain while being environmentally conscious.

About AKANEA

Having been a business software publisher for over 30 years, AKANEA designs and deploys management software solutions for Supply Chain and Agri-food professionals. With over 1,200 clients and 20,000 end-users, AKANEA stands out due to its functionally rich solutions, technological expertise, innovative products, and its ability to serve both very small enterprises and large international groups. AKANEA has over 230 employees spread across four main sites in France (Lyon, Toulouse, Marseille, Lorient) and several technical and commercial branches in other regions. Internationally, AKANEA operates through subsidiaries and a distributor network. AKANEA supports its clients in their daily management needs and growth. Specialized in customs clearance solutions, the product Akanea DOUANE recorded nearly 25 million operations in 2022.

Press contact: Cyrielle FAURIE – cyrielle.faurie@akanea.com

Email: presse.supplychain@akanea.com



About Docloop

Docloop was born from a collaboration between a major European transport and logistics player and two international start-up studios specializing in impactful digital platforms and cutting-edge technologies. Its ambition is to revolutionize the competitiveness of the European transport and logistics industry by creating economic, environmental, and social value. This is achieved by adopting a European industrial and digital sovereignty approach.

An impactful start-up that takes on the decarbonization challenge by making document exchanges interoperable between all private and public operators in the logistics chain, Docloop is sponsored by the French Agency for Ecological Transition ADEME and the FRANCE 2030 investment program.

<https://en.docloop.io>

email : contact@docloop.io